



## Ricardo Monreal anuncia que ya están listos los foros de discusión para reformas constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Ricardo Monreal declaró que ya se encuentran listos para organizar los foros de discusión, organizados por la **Cámara de Diputados**, para analizar esta propuesta en materia de reforma al Poder Judicial. El primer foro se va a llevar a cabo el próximo 26 de julio y el 27, se va a trasladar estos foros de discusión al estado de Jalisco.

<https://drive.google.com/file/d/1DXvGUHhXnzFiOn1JOt-sSOFWo4PchC-M/view?usp=sharing>